

Arbeit ist Klarheit

Ich gehe gern zur Arbeit, denn ich werke viel mit Klarheit.  
Es macht mir sehr viel Spaß, man sieht ich lern schon was.  
In der Gruppe sind wir vier, alle sind so nett zu mir.  
Wir arbeiten mit sehr viel Freude und Lust, werden dadurch selbstständig und selbstbewusst.  
Jeder Mensch braucht Arbeit, denn ohne wär's ziemlich schwer heut.  
Dann würde keiner Geld verdienen, um glücklicher zu Leben.  
Zur Arbeit geh ich gern, weil ich da was lern.  
Arbeit ist Klarheit, und das ist die Wahrheit.

Umweltschutz

Weg, mit dem Mist, weil der so schlecht für die Umwelt ist.  
Macht sie nicht kaputt, sonst geht's uns allen nicht mehr gut.  
Wenn ihr so weiter macht, hört ihr bald wie's kracht.  
Seid doch nicht so dumm, bringt euch nicht selber um.  
Ihr erstickt im Dreck, drumm muss er weg.  
Das ist sehr wichtig, denn ich finds echt richtig.

Etwas Besonderes

Manchmal sind wir alle mit uns selbst total unzufrieden,  
obwohl uns eigentlich so viele Leute lieben.  
Ich bin oft traurig, weil ich nicht gehen kann wie die andern.  
Wie gern würd ich ganz allein durch die Wälder wandern.  
Dafür kann ich andere Dinge, die ich trotzdem fertig bringe.  
Also, ich kann auch viele Sachen, die andren Freude machen.